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Preg.ma Sig.ra  

Presidente dell’Ordine degli Avvocati di Lecce 

AAvvvv..  RRoobbeerrttaa  AALLTTAAVVIILLLLAA  

Viale M. De Pietro 

LECCE 

Oggetto: Adesione di Cassa Forense a fondo Atlante 2. 

Carissima Presidente, 

mi permetto di sottoporTi, nonostante il periodo di ferie ormai alle porte, la necessità di una 

presa di posizione del Consiglio da Te rappresentato in merito alla questione “Atlante 2”, ovvero alla 

delibera di ADEPP di promessa (sembrerebbe) di adesione all’omonimo fondo “salva MPS” con il 

versamento di 50 milioni di euro provenienti dalle Casse professionali, ivi compresa, quindi, Cassa Forense. 

Premesso che, proprio ieri, il presidente di CF Nunzio Luciano ha emesso un comunicato 

ufficiale con cui ha smentito l’adesione di CF alla iniziativa, dato che – allo stato – non ne sussistono le 

condizioni, ciò non toglie che il rischio che i contributi previdenziali degli avvocati vengano impiegati in 

possibili investimenti ad altissimo rischio (se non addirittura con esito negativo certo) sia assolutamente da 

scongiurare, sia perché ciò contrasterebbe radicalmente con la finalità dei versamenti che, con sacrificio, i 

professionisti effettuano, e con la natura stessa delle Casse, che non possono definirsi soggetti privati creati 

per la speculazione economica; sia perché ciò avverrebbe in totale spregio delle condizioni economiche in 

cui larga parte della nostra categoria versa, forse proprio a causa della sovrabbondanza – nel nostro sistema 

economico – di operazioni finanziarie di questo tipo. 

La cosa, poi, acquisterebbe maggior gravità ove si consideri che sarebbe – sempre secondo voci 

insistenti, della cui fondatezza la c.d. Operazione Poseidone posta in essere da INPS in quest’ultimo anno e’ 

certamente sintomo, come anche il presidente nazionale di AIGA Michele Vaira ha voluto ribadire, 

opponendovisi espressamente, in un comunicato emesso il 31/7 u.s. che allego – la contropartita offerta al 

Governo per scongiurare l’ennesimo tentativo di acquisire il patrimonio delle Casse a quello di INPS. 

Ferma restando, quindi, la smentita “allo stato” di Cassa Forense, e pur consapevole della 

continua evoluzione ad horas della questione, sono a sottoporTi la necessità – ripeto - di una presa di 
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posizione del Consiglio che rassicuri gli iscritti del Foro Leccese sia della assoluta attenzione che la nostra 

massima Istituzione pone e continuerà a tenere su questo argomento – se del caso avvalendosi della preziosa 

collaborazione del nostro Delegato alla Cassa Avv. Salvatore Spano – sia della inopportunità, se non 

illegittimità, della determinazione, anche solo prospettata, di investire i risparmi previdenziali degli avvocati 

in operazioni finanziarie che nulla hanno a che vedere con il futuro della professione e di ciascuno di essi. 

Certo di un Tuo interessamento sul punto, Ti saluto cordialmente e – per quanto possibile – Ti 

auguro buone ferie.  

Lecce, lì 02 Agosto 2016 

AAIIGGAA  ––  SSeezziioonnee  ddii  LLeeccccee  

Il Presidente 

Avv. Guglielmo Napolitano 


